
                           ２０２３年１２月１８日（月） 

                     文責：校 長  道浦 敏幸            

 

 

寒冷の候、保護者の皆様及び校区の皆様には、ご健勝でお過ごしのこととお慶び申し上げま

す。平素は本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

インフルエンザなどの感染症が流行しやすい季節となりました。また、コロナの罹患につい

ての情報はあまりきかなくなっていましたが、若干増加傾向であると新聞で報じられていま

した。学校では社会におけるコロナやインフルエンザの感染状況などに注意

するとともに、必要な感染対策を行いながら教育活動を行っていきます。 

さて、長かった２学期も今週末の終業式まで、数日を残すのみとなってき

ました。２学期には、「体育大会」をはじめ多くの行事がありました。また、

各学年において、人権教育をはじめ様々なとりくみが行われました。冬休み

にはこれらのとりくみをふりかえるとともに、３学期に向け良いスタートが

きれるよう準備をしてほしいと考えています。 

また、３年生にとっては「進路」について決断する大切な時期となります。新型コロナウイ

ルス感染症やインフルエンザの予防を心がけ、有意義な冬休みとなるよう過ごしてください。 

保護者の皆様におかれましては、今後も何かとご協力をお願いさせていただくこともある

かと思われますが、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 南 中 だ よ り 

～環境浄化活動～ 
 １２月１０日（日）、冬とは思えない暖かな日差しの中境浄化活動が行われました。 

青少年指導員、更生保護女性会など地域のみなさんと、長南中学校の生徒・教職員が

一緒に校区内をきれいにする活動で、８０人近くの人が参加してくれました。 

学校のまわりを中心に行い、お菓子ごみ、たばこや缶・ビンなど、いっぱいのゴミが

回収されていました。目をこらしてみると、今まで気づかなかったゴミに気づき、すみ

ずみまできれいにできたと思います。参加された皆さん、ありがとうございました。 
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【１２月】 

１９日（火） 期末懇談会 

２０日（水） 第２回人権集会、期末懇談会 

２１日（木） 期末懇談会、２学期学校給食最終日 

２２日（金） 終業式、泉佐野市教育フォーラム 

２８日（木） 学校閉庁日 

  【１月】 

９日（火） 始業式 

１０日（水） １・２年チャレンジテスト、３年実力テスト⑤、学校給食開始 

１１日（木） 各種委員会 

１２日（金） 脊柱側弯症検査（二次） 

１６日（火） １年まなびんぐ（７限） 

１７日（水） ３年テスト発表 

１９日（金） 午後カット 

２２日（月） ３年私立出願 

２３日（火） １年まなびんぐ（７限） 

２４日（水） ３年学年末テスト① 

２５日（木） ３年学年末テスト② 

２６日（金） ３年学年末テスト③、３年進路懇談（特別入試） 

２７日（土） 土曜授業、３年地域清掃、教育講演会（保護者対象） 

３０日（火） １年まなびんぐ（７限） 

◆和歌山県私学入試…１/２７（土），２８（日） 

    <ＮｏクラブＤａｙ>  

１２/２２（金），1/１０（水），１/１９（金），１/２４（水），１/３１（水）     

      ※予定はインフルエンザ等の流行により変更となる場合があります。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

《行事予定》 

― 期末懇談会ついて ― 

３年生は本日より、１・２年生は明日より３日間、期末懇談会を行います。 

限られた時間ではありますが、お子様の学校での様子をお伝えするととも

に、ご家庭での様子をお聞かせいただきたいと考えております。お忙しい

ところ恐縮ですがご参加いただきますようお願いいたします。 



～卒業生からお話をききました～ 

１２月１４日（木）、３年生は「これからの進路選択にために今自分たちに何ができるかを

考え、進路への意識を高める」ことを目的に、卒業生からききとり学習を行いました。 

当日は高校１年・２年・３年の卒業生が各３名、講師として駆けつけてくれました。 

自己紹介の後、「自分の高校を選んだ理由」「高校生活の様子」「高校の特色や良いところ」

「卒業後の進路」「中学校とのちがい」「中学校の時にがんばっていたこと」などについて話し

ていただき、最後に「中学生へのメッセージ」を伝えていただきました。中学生からの質問に

も答えていただきました。 

「中学校のうちにやり残しがないように、今をがんばろうと思った。」「みんな楽しんでいる

ようだったので、高校生活が楽しみになりました。」などの感想があり、進路選択を目前に控

える３年生にとってはとても有益な時間になりました。卒業生の皆さん、ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

ひまわり会～保護司さんと交流しました～ 

１２月１５日（金）、本校区保護司である４名の方にお越しいただき、保護司さんと生徒会

執行部による交流会を行いました。 

はじめに、パンフレット等を通して保護司さんの主な活動内容を学びました。その後、生徒

からの質問に対して保護司さんにこたえていただき、さらに理解を深めることができました。 

短い時間ではありましたが、地域の方々に見守られていることを知る良い機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護司とは… 

保護司の皆さんは、保護司・更生保護法に

基づき、法務大臣から委嘱を受けた非常勤

の国家公務員で、犯罪や非行に陥った人の

更生を任務とし、ボランティアで活動され

ています。 



～佐野工科高校を訪問しました～ 

１２月１４日（木）、１年生は「ＳＤＧｓのとりくみのゴールとして佐野工科高校と交流す

る」「高校の雰囲気や施設などについて知り、２年後の進路選択を意識する」ことを目的に、

佐野工科高校を訪問しました。 

到着後はＳＤＧｓの学習としてレザークラフト体験をしました。高校生が動画を用いて、作

る工程を説明してくれました。わからないことは高校生や高校の先生に聞いたり作成動画を

見たりして、班で協力しながらとりくむことができました。終始楽しそうに活動しており、世

界に 1つだけのキーホルダーができて子どもたちはとても嬉しそうでした。午前の最後には、

佐野工科高校がとりくんでいるＳＤＧｓについて説明してくれました。午後からは、校舎探検

をさせていただきました。高校生がとりくんでいる課題研究の成果を説明していただいたり、

工科高校ならではの機械設備などを見せていただいたりしました。 

子どもたちの感想には、「いろいろな高校についてもしりたいなと思った」、「レザークラフ

トが SDGs につながると知って、もっと楽しくＳＤＧｓについてとりくむことができるんじ

ゃないかと思った」などがありました。 

  

 

  

保護者のみなさまへ 

２０２３年は学校の教育活動にご協力いただき 

ありがとうございました 

本年に引き続き、来年もご理解・ご協力を 

賜りますようお願い申し上げます 


